Diario de México CDMX (sitio)

2024-07-15

IECM prevé recuento de votos de la Cuauhtémoc para el 23 de julio

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.diariodemexico.com/mi-ciudad/iecm-preve-recuento-de-votos-de-la-cuauhtemoc-para-el-23-de-julio

Ciudad de México. - Ernesto Ramos, consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) señaló que la orden de iniciar con el proceso de recuento de votos iniciará después de nueve días de haber sido notificados, lo que sería el próximo martes 23 de julio.

La notificación del recuento fue el sábado 13 de julio, de modo que el recuento sería del 23 al 27 del mismo mes, aunque estas fechas dependerán de lo que disponga la sala regional capitalina del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), detalló Ramos.

También precisó que de 861 casillas instaladas en la alcaldía el pasado dos de junio, 735 se someterían a recuento de votos, omitiendo los votos de las 126 casillas que formaron parte del recuento parcial.

A través de una nota informativa del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECCDMX), el tribunal determinó que el cómputo total de la votación emitida para la elección de la alcaldía Cuauhtémoc es procedente, a fin de cumplir con el principio de certeza en relación a la autenticidad de resultados de la elección, tanto para quien la solicita como para quien obtuvo el primer lugar de votación.